

議会報告会での意見・要望等
【分類3であり、類似のものは集約】

○市庁舎整備に関すること

- ・今のリフォーム技術は進んでおり、子供たちは大牟田の世界遺産や本館が国の文化財であることなどを学んでいる、文化的なものを大切にすることを議会はどうか。【吉野】
- ・市庁舎整備方針案については、財政が厳しい中、市民とともに乗り越えるには、十分な市民理解を得ていない。議会は、市の計画をチェックしてどのような返済計画をもっているのかを市に対して要求し、それを市民に知らせるべきである。【駿馬】
- ・笹林公園への移転案について、市は「公園法」を根拠に代替公園が必要と言うが人口減の中での基準はクリアしていないのか。必要な面積はあとどれくらいか。また、公園法は義務ではなく努力目標ではないか。根拠を正し明確にして進めるべきで、それが議会の役割ではないか。【大正小】
- ・市の説明会に参加したが、市民からのさまざまな意見には答えず一方的に市の考えばかりを繰り返し言われ、市はともすれば無駄な仕事を作ろうとする。【大正小】
- ・保存と活用をめざす会が陳情書で示した耐震改修案だと、市当局案に比べて、4、5割で済む。財政的なことも考慮し、第3の案として、専門家を入れて公平に審査してほしい。【労福】
- ・市の説明会では本館を解体ありきでしか説明していない。大牟田の誇りは何なのかを考え、もっと文化財を残すべきである。議会からも市に提言してもらいたい。【駿馬】（分類2にも再掲）
- ・市庁舎問題は、内容がわかりにくいいため、市民に対してわかりやすくしてほしい。【勝立】
- ・中尾市長の任期中には、庁舎検討問題はまとまらないと思う。見切り発車にならないように十分な議論を交してほしい。【三池】
- ・市庁舎のアンケートを進める意見には反対である。アンケートでは判断できないので、議会で決めるべき。【勝立】
- ・公園法など市をすぐ正して、議会が責任を果たし庁舎の整備を早く進めてほしい。【大正小】
- ・議会は、しっかり市民の意見を聞き集約して市にぶつけてほしい。【大正小】

- ・議場は音楽場に活用するなどの案もあるとの話を聞いた。そういった点について議会はどう考えているのか。【労福】
- ・保存と活用をめざす会からの陳情について、議会として真剣に考えて検討してほしい、会派があるので、議会で話し合うのは難しいのか。【労福】
- ・今後も十分な調査、議論を踏まえて市当局案（現状のままか否か）への対応（可否）を決めてほしい。【労福】
- ・議会でいろいろと検討され、結果的に議論が遅れ、国の補助金等が使えないと聞いたが、市長はきちんと方針を示しているので、議会も早めに結論を出してほしい。【勝立】
- ・総務委員会の指摘はこの軽重緩急を踏まえてほしい。
市当局がケース1、ケース2を示しているが、もっとすっきりとさせるべきと思う。「本館等を改修し、新庁舎を建設するケース」で落ちつけるべきだと思う。【勝立】
- ・現在進行形の市庁舎の整備について議会はどう考えているのか知りたい。
【手鎌】
- ・市と議会でよく話をして、よりよい方向へ、もたもたせず結論を出してほしい。体育館のことも含めてスピーディーに進めてほしい。【労福】

上記の意見・要望等につきましては、関係する委員会で論議し、その結果につきましては、このホームページ等でお知らせします。